



El Consell de Formentera, a través del área de Educación informa que 125 niños y niñas de nuestra isla tienen plaza en las dos guarderías (*escoletes*) municipales de la isla, entre la de Sa Miranda y la del Camino Viejo, 52 de ellos son de nueva matriculación, y el resto son alumnos antiguos de los centros. Entre ambos centros habrá 16 educadoras que velarán por el bienestar de los niños, según ha destacado la consellera de Educación, Susana Labrador que ha destacado "la fuerte apuesta que hace el Consell de Formentera para dar este servicio tan necesario para las familias de la isla".

En total para el próximo curso 2017-2018 habrá 7 aulas en la Escoleta Sa Miranda, un aula de bebés (con niños nacidos el 2017), 3 aulas de 1-2 años (con niños nacidos en 2016) y 3 aulas de 2-3 años (con niños nacidos en 2015), sumando un total de 98 plazas ocupadas. Para atender a los alumnos contaremos con un total de 11 educadoras y al menos una veladora para atender a los alumnos con necesidades especiales.

En la escuela del Camino Viejo habrá 2 aulas, un aula para niños de 1-2 años (nacidos en 2016) y un aula para niños de 2-3 años (nacidos en 2015). Este centro tiene capacidad para 30 alumnos, y a día de hoy se prevé que el próximo curso 2017-2018 empiece con 27 plazas ocupadas (quedando 3 plazas vacantes en el grupo de los nacidos en 2015). Los alumnos de la guardería de Camino viejo están atendidos por 3 educadoras.

Recordemos que las dos escuelas comparten la misma línea de trabajo y las actividades que se llevan a cabo tanto en Sa Miranda en Camino viejo están organizadas por el personal de los dos centros que se reúnen semanalmente para programarlo. Asimismo así los dos centros educativos cuentan con el mismo servicio de cocina, que está compuesto por una cocinera y una ayudante de cocina que son las encargadas de elaborar el menú diario.